

我が街の記念碑

旧前田家本邸

東駅 駒場前 徒歩10分



英国風を基調とした豪華な作り

【目黒・書記・奥山明通信】井の頭線駒場東大前駅から徒歩10分、駒場公園の石造りの正門をくぐり、少し進むと若草色の屋根に赤レンガ張りの洋館が、左手に木の間隠れに和館が見えてくる。加賀百万石大名の子孫の屋敷、旧



次いで竣工させた前田侯爵邸は、当時東洋一の大邸宅と周囲の人々の目を見張らせたという。

幾多の変遷を経て公園に チューダー様式の豪邸

第2次世界大戦で従軍中の前田利為(としなり)侯が、不慮の死を遂げ、邸内の一部を譲り受け、中島飛行機の本社が疎開。そして、終戦するが前田邸は、連合軍に接収され、米軍の官邸となる。その後、富士産業(旧中島飛行機)の手を経て、一時和館及び一部の土地が国の所有となり、翌年ようやく接収が解除となった。

その後、旧前田邸に公園を建設することが決定し、東京都が買収、国有地については東京都に無償貸与され、都はさらに民有地を買い足して、旧前田邸は、東京都立駒場公園として生まれ変わった後に現在目黒区へ移管となる。当時ほかの日本豪邸でも多く用いられていた、イギリス・チューダー様式のデザインで、大正後期から昭和初期にかけて大流行していたスクラッチタイルを外壁に貼っており、こだわりを感じる作り。西欧古風ではあるが、その中身は昭和初期竣工のモダン邸宅で邸内は英国風を基調とした、壮大な空間が広がる。建物是一般に公開しており、各室ごとに設けられている暖炉、天井につられたシャンデリアは、豪華で当時の華麗な侯爵家の生活を、今もなお感じられる。

あかち

のなみみず 377

私がみられる時はいいんだけど...事務所の仕事もあるし...

うーん...

時間とれる時に保育所探そうか

ウチも定員いっぱいなんですよ...

保育所が納戸をひげたいから一度見て見積り出してっ!

ママと営業して来たのか... えらい!

たまたま

所変われば

先月21日、ニューシーランド議会の出来事。与党のタマニ・コフィー議員は、育児休暇後初めて生後1カ月の息子を連れて登院した。コフィー議員の審議中には、マラード議長が議長席で代わりに赤ちゃんを抱いて哺乳瓶でミルクを与える一幕もあった。

日本では一昨年の11月に熊本市議会で、緒方夕佳市議が生後7カ月の長男を抱き議会出席を試みたが、周りの議員たちから激しく批判され、同伴を断念した。

忘れえぬこと

強面の水道屋さんの誘いに 飛び込めば合唱団

造園 小林正樹

20代は青年部活動をして、30代半ばからは分会長、現在は支部の常任をしています。

まだ右も左もわからない青年部の頃のことですが、私より少し年上の、ちょっと強面だけと面倒見のいい水道屋さんがいきました。

ある日、その水道屋さんにおまへ、ちょっと文化的なことをやってみねえかと言われました。突然のこと何のことかわからず、困惑していた私が連れていかれたのは、三多摩青年合唱団ということ

私が東京土建に加入したのは18歳の頃で、高校を卒業して父がやっていた造園業の仕事を手伝い始めた時。当時の私は東京土建に加入したという自覚はありませんでした。そんな私が、とある事情で20歳の頃に群長に。それから

え、持ち込み禁止は想定してない」と記者会見で答えた。旭日旗は現在では自衛隊が旗として使われ、アジアの人達にとって、侵略戦争の象徴と捉えられても仕方ない。韓国以外の国々からも批判が出てくるだろう。このままで平和の象徴として東京五輪を成功させられるのだろうか。

詰将棋

6	5	4	3	2	1
		▲	▲	▲	▲
		▲	▲	▲	▲
		▲	▲	▲	▲
		▲	▲	▲	▲
		▲	▲	▲	▲
		▲	▲	▲	▲
		▲	▲	▲	▲

持駒 桂 歩

韓国国会の文化体育観光委員会は旭日旗の東京五輪会場への持ち込み禁止を求める決議を採択したが、東京五輪・パラリンピック組織委員会は、韓国メディアに旭日旗の会場持ち込みを禁止しない方針だと伝えた。菅官房長官も「旭日旗は国内で広く使用さ

宇宙兄弟

忘れかけていた夢の続きが始まる

監督 森 義隆

アポロ11号による人類史上初の月面着陸から50年。様々な技術の進歩で、地球はどんどん手狭になり、宇宙に行くことを誓い合った兄弟、ムツタとヒビト。時は流れて2025年、弟ヒビトは約束どおりに宇宙飛行士となり、世界中の注目を集めながら月面長期滞在クルーの一員として月へ旅立つことに。一方、兄ムツタは会社を解雇されて落ち込む日々を送っていたが、ある日、JAXAから宇宙飛行士選抜試験の選考通過を知らせる手紙が届き...

挫折する兄ムツタを小栗旬、目標一筋で宇宙飛行士となった弟ヒビトを岡田将生が演じ、麻生久美子、堤真一ら多彩な顔ぶれが脇を固めている。イギリスのロックバンド「ゴールドプレイ」が楽曲を提供したことも話題となった。

異なる人生を歩みながらも互いに夢に向かって奮闘する様は、忘れかけていた熱いものを思い出させてくれるに違いない。

DVD ブルーレイ

2012年公開の『宇宙兄弟』(森義隆監督)は、週刊「モーニング」で連載中のコミックを実写映画化したもの。小山宙哉による同タイトルのマンガは累計発行部数1900万部を突破した。『宇宙兄弟』は累計発行部数1900万部を突破した。『宇宙兄弟』は累計発行部数1900万部を突破した。